



Pressearchiv 1986

Kirner Zeitung

RZ - NR. 31 - DIENSTAG, 11. FEBRUAR 1986

RHEIN-NAHE-ZEITUNG



Auf kaum ein Dutzend hat sich die Zahl der Fastnachter reduziert, die sich in diesem Jahr in einem Umzug durch Hahnenbach bewegten - wobei möglicherweise auch die Kälte einen Anteil an diesem Zustand hatte. Diese asiatisch gekleideten Narren zeigten ihren Teewagen vor, mit dem sie auch am Fastnachtumzug Waldböckelheim mitgemacht hatten. Anschließend traf man sich in der Schule zum Tanz.

Foto: Lahm